

Piden voltear a infraestructura (El Reforma 06/08/09)

Piden voltear a infraestructura (El Reforma 06/08/09)El presidente del Colegio de Ingenieros Civiles previó que el recorte de Hacienda tenga un efecto mínimo en los proyectos de infraestructura Alma Hernández Ciudad de México (6 agosto 2009).- El Colegio de Ingenieros Civiles de México solicitó al Gobierno federal impulsar las inversiones en infraestructura porque es la única manera de compensar parte de los empleos perdidos en el año y permitirá impactar en el mediano plazo la economía del País. Luis Zárate, presidente del Colegio, dijo que no obstante con el recorte al gasto anunciado por la Secretaría de Hacienda, "se prevé y esperamos que tendrá un efecto mínimo en los proyectos de infraestructura. Durante la presentación de las conclusiones del seminario Planeación Estratégica de la Infraestructura en México 2030, se dijo que mantener las inversiones en infraestructura es la única manera de revertir parte de la crisis económica mundial, el impacto de la influenza y la baja en los precios del petróleo que está viviendo el País. "La inversión en infraestructura es una de las estrategias más acertadas como política para contrarrestar los efectos de la recesión", dijo Zárate. Según estimaciones del Banco Mundial, México debe incrementar su inversión al 8 por ciento como porcentaje del PIB, en relación a la inversión en infraestructura.